
資料１ 

第 1回委員会の概要 

 

 

第 1 回 宇治市小学校給食における提供のあり方検討委員会 

 

日時 令和 4年 6月 24 日 午前 10 時～ 

場所 生涯学習センター 2 階 一般研修室 

 

会議次第 

1．開 会 

2．委嘱状交付 

3．教育長あいさつ 

4．委員長及び副委員長の選出 

5．宇治市学校給食の概要及び給食センター方式の特徴について 

6．意見交換 

   （主な意見） 

・ 今までやってきた自校方式にメリットがある。 

・ 今小学校でやっている食育と同程度のものがセンターでできるのか、整

理しなおす必要がある。 

・ 栄養教諭配置がどうなるのか。 

・ センターと自校とでの統一献立実施は可能か。 

・ 保温食缶での提供により、温度とおいしさは問題ない。 

・ 給食センターはハード面ではプラスになるが、ソフト面に不安が残る。 

・ 栄養士の配置に関しては、宇治市は特に充実している。 

・ 自校のドライ化はお金と期間を要するのか。 

 

上の意見を踏まえて、次回委員会にて以下の内容を検討する 

① 現在の小学校給食の食育の水準が給食センターでも可能か 

② 近隣の給食センターでのメリット・デメリット 

③ 給食センターでの食育・統一献立実施・アレルギー対応 

④ 他市の栄養士配置状況 

⑤ 自校ドライシステム化との比較（事業費等） 


